

REPORTER

Bhabinkamtibmas dan Babinsa Lakukan Pembinaan Kepada Security di Bank BRI

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.REPORTER.CO.ID

Aug 4, 2023 - 18:36



PURWAKARTA - Sinergitas antara TNI dan Polri terus ditingkatkan melalui kegiatan pembinaan dan kolaborasi bersama masyarakat. Anggota Bhabinkamtibmas dari Polsek Bojong Polres Purwakarta Bripka Koko, bersama dengan Babinsa, Serka Akri Dani, melakukan kegiatan pembinaan kepada para satpam di Bank BRI Bojong.

Kegiatan pembinaan ini bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan dan profesionalisme para satpam dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Bank BRI tersebut. Selain itu, juga untuk memperkuat hubungan antara aparat keamanan (Polri dan TNI) dengan sektor swasta, sehingga tercipta koordinasi yang lebih baik dalam menjaga keamanan wilayah.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, mengapresiasi langkah yang

diambil oleh anggotanya dalam melaksanakan kegiatan tersebut. Beliau menyatakan bahwa sinergitas antara TNI dan Polri adalah hal yang sangat penting untuk menciptakan situasi keamanan yang kondusif bagi masyarakat.

"Kami terus berupaya untuk meningkatkan sinergitas antara TNI dan Polri dalam berbagai kegiatan. Kolaborasi ini menjadi modal utama dalam menciptakan situasi yang aman dan nyaman bagi seluruh lapisan masyarakat," ujar Kapolres.

Selain itu, Kapolsek Bojong, Ipda Budiman, juga menambahkan bahwa kegiatan seperti ini akan terus dilakukan guna memperkuat jalinan silaturahmi antara aparat keamanan dengan pihak-pihak terkait di wilayah hukum Polres Purwakarta.

"Kami berharap melalui kegiatan pembinaan ini, sinergitas antara TNI dan Polri semakin erat dan terjalin dengan baik. Semua pihak harus saling mendukung dan bekerja sama demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," tambah Ipda Budiman.

Dengan adanya sinergitas yang kuat antara TNI dan Polri, diharapkan bahwa potensi terjadinya tindak kejahatan dan gangguan keamanan dapat diminimalisir dengan baik. Selain itu, kehadiran aparat keamanan juga akan semakin dirasakan oleh masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan sehari-hari.